

Organizaciones de Derechos Humanos presentaran informe sobre el tema este jueves.

El documento que hace parte de una resolución de seguimiento de Naciones Unidas advierte sobre las limitaciones que han tenido las colombianas para acceder a las mesas de negociación de paz, a la justicia, la verdad y la reparación y la protección en casos de restitución de tierras, desplazamiento y persecución de grupos paramilitares.

El informe critica la ineeficiencia de las leyes para asegurar la equidad de género y señala que Colombia está por debajo del promedio regional en ese indicador.

En ese punto, el documento indica que a pesar de la ley de cuotas los cargos en el Estado siguen siendo ocupados en su mayoría por hombres y los entregados a las mujeres son secundarios y de poca decisión.

A nivel del Gobierno nacional, el año pasado, de un total de 15 ministerios, 5 fueron encabezadas por mujeres, lo que representa un 31,1%. En el Congreso la proporción sigue siendo la misma reportada en el primer Informe de seguimiento de Colombia de 2011 una baja representación de 10,3 por ciento en el Senado y el 16,7 por ciento en la Cámara de Representantes, manteniéndose de manera similar desde el período 2006-2010.

En otras instituciones como la Policía hay 129.350 uniformados de los cuales 9.885 son mujeres. El informe dice que ese porcentaje sigue siendo bajo y no se han producido cambios significativos desde 2011.

Frente a la violencia sexual también hay cuestionamientos frente a los ataques de grupos ilegales contra las mujeres.

“Otra situación grave es que en el actual contexto en el marco de la ley 1448 de victimas las mujeres han asumido la reclamación de sus derechos para la reparación y la justicia frente a la violencias en el marco del conflicto, y ese liderazgo les ha costado amenazas, muertes, y sobre todo ser víctimas de la violencia sexual como arma para obligarlas a desistir de sus derechos”, señaló Gloria Tobón una de las coordinadoras del informe.

www.eltiempo.com/justicia/impunidad-en-delitos-contra-mujeres-es-alarmante-dicen-ong_12380074-4

Impunidad en delitos contra mujeres es alarmante, dicen ONG